

El Figueras único y difícil vencedor en campo propio

Sans, Badalona y Mataró batidos a domicilio en El Júpiter gran vencedor del Lerdiano en el terreno de este

LOS RESULTADOS DE AYER GRUPO A. Sans-Lérida 1-2, Badalona-Manresa 1-3, Mataró-Reus 1-5, Gimnástico-Granollers 2-3, Figueras-San Martín 3-1.

GRUPO B. Gracia-Olot 2-0, Sans-Andrés 2-0, Horta-Samboyano 1-1, Vich-Europa 1-1, Lerdiano-Júpiter 0-2.

GRUPO A. Reus 6 4 1 1 19 7 9, Granollers 6 3 2 1 14 18 8, Figueras 6 3 1 2 15 10 7, San Martín 6 3 1 2 16 11 7, Lérida 6 1 5 0 12 10 7, Badalona 6 2 2 2 11 13 6, Mataró 6 1 2 3 13 18 4, Sans 6 1 1 4 9 17 3, Mataró 6 1 0 5 12 22 2.

GRUPO B. Gracia 6 6 0 0 19 8 12, Júpiter 6 4 2 0 13 6 10, Horta 6 4 1 1 16 7 9, San Andrés 6 4 0 2 13 11 8, Lérida 6 2 1 1 10 12 5, Europa 6 2 1 3 8 15 6, Sans 6 2 1 4 9 16 6, Samboyano 6 1 0 5 8 15 1, Vich 6 0 1 5 5 15 1.

Jornada prodigiosa en tantos imprevistos fue la de ayer, ya que tan solo puede aceptarse como normal la victoria del Figueras sobre el San Martín y aún ésta resultó tan "raquítica" que no deja de ser honorable para los atletas.

La gran sorpresa de la jornada ha sido la inesperada derrota del Badalona en campo propio, frente al Manresa que lleva su primer tanto favorable de la competición, saliendo así del tradicional empate. La victoria puede decirse justa y merecida pues el once visitante llevó siempre ventaja, llegando a tener un rotundo tres-cero.

Después viene la ampa derrota del Mataró frente al Reus. Ante la baja forma del equipo, se esperaba una victoria por uno o dos tantos hubiese podido aceptarse como normal, pero este tanto tan contundente en el propio Mataró, señala bien claramente la diferencia de clase de un equipo a otro. Uno va con toda brillantez mejorando de jornada en jornada ya que tras su triunfo frente al Manresa, en la fecha inicial del torneo, no ha conocido después un tanto adverso, quedando ahora en el primer lugar de la clasificación. En cambio el once mataronés sigue en la cola con el mayor número de tantos marcados en contra.

El San-Lérida de la calle de Galileo si no lleva ser sorpresa, la victoria del club lerdiano, ya que el Sans no está en su mejor forma, no deja de ser meritoria y muy halagadora para los de Lérida que mejoran considerablemente posiciones en la clasificación y queda ahora a solo dos puntos del que va en cabeza.

Los otros encuentros que completaron la jornada dan un equitativo reparto de puntos entre el Gimnástico y el Granollers, que beneficia mucho al visitante que se sitúa en segundo lugar de la clasificación. Y el Figueras-San Martín, a pesar del tanto desfavorable al once badalonés no deja de ser meritorio para el San Martín, por el tanto mínimo.

En el Grupo B lo más importante ha sido la victoria alcanzada por el Júpiter en el campo del Lerdiano, lo que permite abrir grandes esperanzas para el club de Pueblo Nuevo, para clasificarse y aspirar al mejoramiento de categoría, ya que su victoria en Lérida no demuestra que posea un magnífico equipo capaz de dar más de un susto.

En las demás encuentros vencieron todos aquellos equipos que en el campo propio, siendo algo exigida la victoria del Gracia y bastante rotunda la lograda por el San Andrés en su campo (primera que consigue en terreno propio), siendo por ese margen el triunfo del Horta.-H.

Sans, 1, Lérida, 2. NO MERECEO EL SANS LA DERROTA Y EL INCÓGNITO SÓLO FUE MOTIVO EN SEGUINDO TIEMPO. Aun considerando a los lerdianos equipo muy suficientemente capaz de dar un susto al más pintado como lo probó su última victoria sobre el Figueras, no consideráramos probable su victoria en el terreno sancanés, puesto que el cuadro de Galileo había acusado un mejoramiento de forma en sus últimos partidos. Partió pues favorito el equipo blanquiazul y sin embargo, faltando todo razonamiento la victoria se la llevó el club visitante arrancando dos puntos al Sans y abriendo en éstos una herida que tardará en curarse.

A fuer de sinceros reconocemos que los de Lérida se batieron como buenos y que el equipo acusó un conjunto de buena regularidad, sobretodo, sobre los demás, la línea media, columna, sobre la que descansó toda la potencia del equipo. Pero pese a la buenas cualidades de los visitantes, no hubieran salido estos victoriosos sin la colaboración directa de algún elemento sancanés quien con sus descarríos baja forma o simplemente desgracia hizo posible que su equipo, lo lograra ningún tanto, al logrado fue de "penalty".

Destacó luego, uno de los jugadores que más se distinguió por su eficaz labor fué el joven y pequeño interior derecha Egea, por su actuación fué ineficaz por cuanto hubo de desarrancar al lado del centro Garreta, ayer en el momento decisivo que el balón dejó hacer: decididamente este jugador pasó por un mal momento. Fué también y de esto se resintió todo el equipo el centro medio quien tan sólo en parte del segundo tiempo jugó con algún acierto.

La línea de ataque sólo el exterior Pañedés y el mediocentro Egea hicieron buena labor, pero falló en ellos y los demás compañeros el tiro a gol, tan sólo el segundo lo intentó en alguna ocasión, no acompañándola la fortuna.

PRECIO DEL EJEMPLAR 25 CENTIMOS

APLASTANTES DERROTAS DEL SABADELL EN ATOCHA Y DEL ALAVÉS EN INCA

El Gerona venció inesperadamente al Tarrasa a domicilio // Los empates de Santander y Valladolid y la victoria del Alcoyano sobre el Hércules, nota destacada en los demás grupos

RESULTADOS DE AYER PRIMER GRUPO. Baracaldo-Salamanca 1-0, Ferrol-Arenas 1-0, Santander-Leonesa 1-0, Valladolid-Gijón 1-0.

SEGUNDO GRUPO. Tarrasa-Gerona 0-1, R. Sociedad-Sabadell 0-2, Osmaña-Ferrovíaria 0-2, Constancia-Alavés 0-0.

TERCER GRUPO. Alcoyano-Hércules 2-0, Murcia-Oléza 0-0, Jerez-Málaga 1-1, Ceuta-Elche 2-0.

CLASIFICACIONES PRIMER GRUPO. Ferrol 2 2 0 0 6 3 4, Valladolid 2 1 0 0 6 3 4, Gijón 2 1 1 1 6 5 3, Leonés 2 1 1 1 6 5 3, Arenas 2 1 1 1 6 5 3, Baracaldo 2 1 1 1 6 5 3, Santander 2 0 2 1 7 2 0, Salamanca 2 0 2 2 7 0 0.

SEGUNDO GRUPO. Constancia 2 2 0 1 8 1 4, R. Sociedad 2 2 0 1 10 4 4, Gerona 2 2 0 1 8 2 4, Tarrasa 2 1 1 1 6 2 3, Baracaldo 2 1 1 1 6 2 3, Osmaña 2 1 1 1 6 2 3, Ferrovíaria 2 0 2 1 5 2 3, Alavés 2 0 1 2 11 1 1.

TERCER GRUPO. Jerez 2 3 0 0 6 6 2 6, Ceuta 2 3 0 0 6 6 2 6, Murcia 2 2 0 1 8 4 4, Hércules 2 1 2 2 6 2 2, Málaga 2 1 2 2 6 2 2, Alcoyano 2 1 0 2 4 6 2, Elche 2 0 1 2 2 5 1, Cádiz 2 0 1 2 1 7 1.

En el primer grupo destacan los resultados de puntos de Santander y de Valladolid, especialmente el primero, por ser la categoría regional. El Ferrol, con dificultades ganó al Arenas por la mínima diferencia, quedando leader, con la ventaja de un partido todavía por jugar. El único que venció holgadamente fué el Baracaldo ante el Salamanca que sigue imputado.

Resultados copiosos dieron los partidos de Atocha y de Inca. El Sabadell sin el medio centro titular, "navegó" completamente en San Sebastián frente a la Real Sociedad, que actuó magníficamente desbordando por completo al club de la Cruz Alta, que tenía en contra al término del primer tiempo un rotundo cinco-cero y aún el primer gol que se le concedió al equipo catalán fué bastante dudoso. El Alavés no fué adversario peligroso en Inca para el Constancia. Después del 4-0 de Vista Alegre ha encanado otro tanteo elevado como es este 6-0, quedando solo en la cola de la clasificación general.

El Tarrasa no pudo en su campo con el Gerona; resultó un partido muy igualado que se resolvió por la mínima, pero que no pudo ganar el club sancanés en su actuación en campo propio, como nuevo en la categoría nacional. El tanteo nos dice la gran igualdad que existe entre los clubs de la región y las grandes batallas que se han de librar todavía para destacar un favorito.

No pudo el Osmaña, en Pamplona, con el Ferrovíaria, que sigue jugando bien fuera de casa, para luego perder en ella. De momento este punto arrancado en San Juan no le permite avanzar ningún lugar en la clasificación, pero le ha de ser muy beneficioso en las demás jornadas si no le da por seguir perdiendo, en campo propio.

En el tercer grupo lo más importante ha sido la derrota del Hércules en las demás jornadas si no le da por seguir perdiendo, en campo propio. El Alavés ganó a la Real Sociedad por la mínima, pero que no pudo ganar el club sancanés en su actuación en campo propio, como nuevo en la categoría nacional. El tanteo nos dice la gran igualdad que existe entre los clubs de la región y las grandes batallas que se han de librar todavía para destacar un favorito.

El Murcia sacó un rotundo cinco-cero en la Condomina frente al Cádiz y el Jerez sigue en primer lugar del grupo, ya que ganó, aunque por la mínima, en su campo al Málaga y el Elche aún perdiendo en Ceuta jugó un gran partido, siendo vencido en los últimos minutos.-H.

El delantero falló estrepitosamente por obra y gracia de sus interiores, Carreras, habitualmente el cerebro director no dió de sí más que unas pocas intervenciones felices; Pascual no tuvo un día afortunado corrió tras el balón con decisión y empuje pero las cosas no le salieron a derecha. Blay evidenció nuevamente poseer una clase cierta, de la cual nos ofreció algunos destellos. Ortí fué el otro jugador que se comportó bien, valiente y ágil. Ferrer, siempre regular.

El colegiado Ribas dirigió la contienda. Aliró los equipos así: Tarrasa: Ferrer; Brió; Sans; Pérez. Mundina; S. Hild; Ortí; Pascual; Blay; Carreras y Ferrer. Gerona: Francés; Parré; Puellas; Tena; S. Hild; Colomer; Ferrer; Portales; Isán; Campes; Villeda. Después de un período de presión local de cierta intensidad a los veintidós minutos Isán y Campes efectúan una excelente combinación sortean a Brió y el último tira fuerte al ángulo superior del arco y el balón intercepta la trayectoria del balón.

Asistió un gran gentío que llenó por completo el terreno de juego.-BARRACALDO. "El Mundo Denortivo" se vende en Madrid. Los Innes, jueves, viernes, sábados y domingos, de 8 a 9 de la mañana, en los kioscos y puestos de venta de Cibeles, Alcala, Puerta del Sol y Avenida de José Antonio. Los martes se halla a venta a las 11 y 12 de la tarde.

EN ATOCHA. REAL SOCIEDAD, 8; SABADELL, 2. La mejor elase del cuadro donostiarra se impuso fácil y rotundamente. San Sebastián, 11.- Con una buena actuación se ha jugado una buena Atocha el partido de Segunda División Real Sociedad - Sabadell que han presentado los siguientes equipos: Real Sociedad - Chilla; Tellería, Izaga; Santi, Patri, Urbión; Pérez II, Videgain, Unamuno, Ontoria y Pedrin. Sabadell - Pujol, Rubies, Saso; Ferrer, Curriés, Bardina, Patro, Puyo, Gual, Navarro y Sergio. Arbitró el colegiado madrileño Alavés Oriol.



Don Alberto Martín Fernández, "Spectator" como cronista de su raza, "Juan Deportista" en sus actividades de redactor deportivo, ha sido nombrado presidente de la Comisión de Prensa y Propaganda de la Delegación Nacional de Deportes.

AYER EN EL C. N. BARCELONA MIAS DE CIENT NADADORES CONCURRIERON A LOS "II CAMPEONATOS PROVINCIALES DE NATACION PARA PRODUCTORES"

Organizados por "Educación y Descanso"

Buena cifra la alcanzada por los "II Campeonatos Provinciales de Natación para Productores", en la parte de participación. El éxito quedó pues asegurado de antemano y "Educación y Descanso" ha logrado un evidente superación, que debe estimularle en la obra iniciada, porque hasta ahora, incluyendo lo de ayer, todo lo mucho que queda por hacer, para que la parte del deporte nacional no sea la competición, el espectáculo de la prensa cotidiana, la llamada y silenciosa, que ha de producir grandes beneficios en la mejora cultural de nuestra Patria.

"Educación y Descanso" tiene a nuestro modesto entender, una misión concreta a realizar y es la de alentar y apoyar el deporte entre los productores y al exprimirnos en estos términos no hablamos de utopías, sino de realidades, que nadie crea, por ejemplo que un Olimpo, que un Franch se han curtid en deporte y han logrado actuaciones destacadas como las de ayer, por un hecho circunstancial. Uno otro ha realizado sacrificios enormes, que se ha manifestado en el entrenamiento diario y en una vida también ejemplar y el caso de estos dos muchachos es el ejemplo de todos los que ayer participaron en estos Campeonatos, porque entre los equipos de empresas se "camuflan" los mejores de entusiastas de nuestros más populares clubs y entre ellos al Mataró, que faltado quizás de organización, por concurrir a las habituales manifestaciones de natación, que bien preparadas podrían lograr excelentes resultados. Y el caso del Mataró se repite posiblemente en otras poblaciones de la Federación Internacional del reto de Wouters. - Añil.

Porque tras de Olimpos, como de otras figuras populares han surgido otros valores. El caso de Abril, del C. D. Mediterráneo y E. y D., no ha sido más que producto de la campaña de estos entusiastas y Abril en dos años de actuación, se sitúa en el primer lugar internacional, al ser seleccionado para las competiciones de Hannover. Hay que premiar la buena fe, como virtud y volviendo al caso, de Vicente Olmos, este auténtico campeón se sentiría recompensado si se apoyara a su "último" trabajo, en el aspecto profesional, que es un definitivo sería la vantar un hogar de camaradería, para reunir a mucha más juventud trabajadora, con el ideal ingenuo del deporte, que haría mucha labor de proselitismo cerca de estos muchachos, que dedican sus horas de asueto en diversiones frívolas, sin cuidar ni su salud ni su fuerza.

¿Qué día, que "Educación y Descanso" no tiene nada a hacer en este deporte? He aquí una labor de apostolado que se ha descuidado en deporte, al que se le ha llevado por los derroteros de la beneficencia, con mucha colofón, que en definitiva sería la vantar un hogar de camaradería, para reunir a mucha más juventud trabajadora, con el ideal ingenuo del deporte, que haría mucha labor de proselitismo cerca de estos muchachos, que dedican sus horas de asueto en diversiones frívolas, sin cuidar ni su salud ni su fuerza.

¿Qué día, que "Educación y Descanso" no tiene nada a hacer en este deporte? He aquí una labor de apostolado que se ha descuidado en deporte, al que se le ha llevado por los derroteros de la beneficencia, con mucha colofón, que en definitiva sería la vantar un hogar de camaradería, para reunir a mucha más juventud trabajadora, con el ideal ingenuo del deporte, que haría mucha labor de proselitismo cerca de estos muchachos, que dedican sus horas de asueto en diversiones frívolas, sin cuidar ni su salud ni su fuerza.

Esta es la única excepción que hacemos en nuestro comentario, por tratarse de la mejor marca en muchos piscinas en la presente organización de natación, que es una manifestación de nuestros muchos productores, amantes de la natación, para que se decida la ayuda a su deporte favorito.-V. E.

RESULTADOS. 400 metros libres: 1. Olmos (Sanz y Luis) 5 m. 43 s. 6-10; 2. Castellón (Cruillas Casallitort) 6 m. 10 s. 6-10; 3. Olmos (Transportes Modulo) 6 m. 16 s.

100 metros espalda: 1. Franch (Cabezas Egarense) 1 m. 22 s. 2; 2. Fontanals (Sanz y Luis) 1 m. 23 s. 4; 3. Celestino Fernández (empleador C. N. Barcelona) 1 m. 26 s. 4; Luis Gutiérrez (Laboratorios Padró) 1 m. 27 s. 4; 4. Llorens (Padró) 1 m. 27 s. 4; 5. 200 metros braza: 1. Puig (Mataró y Cia.) 3 m. 09 s. 3; 2. Bayarri (Laboratorios Padró) 3. Emilio Castellón (Talleres y Construcciones Torres) 3 m. 19 s. 4; 4. Cases (Sanz y Luis) 3 m. 19 s. 4; 5. 14 s.

50 metros libres: 1. Franch (Cabezas Egarense) 36 s. 4; 2. Sanahuja (Sastreja Garcia) 37 s. 4; 3. Pijoán (Sanz y Luis) 37 s. 2; 4. Isidro Frunés (Delegación Comarcas de C. N. S. de Martorell) 38 s. 4; 5. 50 metros braza: 1. Puig (Mataró y Cia.) 1 m. 26 s. 4; 2. Bayarri (Laboratorios Padró) 1 m. 27 s. 4; 3. 200 metros braza: 1. Puig (Mataró y Cia.) 3 m. 09 s. 3; 2. Bayarri (Laboratorios Padró) 3. Emilio Castellón (Talleres y Construcciones Torres) 3 m. 19 s. 4; 4. Cases (Sanz y Luis) 3 m. 19 s. 4; 5. 14 s.

50 metros libres femeninos: 1. Sanahuja (Construcciones Torres) 36 s. 4; 2. Sanahuja (Sastreja Garcia) 37 s. 4; 3. Pijoán (Sanz y Luis) 37 s. 2; 4. Isidro Frunés (Delegación Comarcas de C. N. S. de Martorell) 38 s. 4; 5. 50 metros braza: 1. Puig (Mataró y Cia.) 1 m. 26 s. 4; 2. Bayarri (Laboratorios Padró) 1 m. 27 s. 4; 3. 200 metros braza: 1. Puig (Mataró y Cia.) 3 m. 09 s. 3; 2. Bayarri (Laboratorios Padró) 3. Emilio Castellón (Talleres y Construcciones Torres) 3 m. 19 s. 4; 4. Cases (Sanz y Luis) 3 m. 19 s. 4; 5. 14 s.

Esta mañana, Fiesta de la Hispanidad en la piscina de Montjuich, se han celebrado las pruebas de salto de trampolín en el transcurso de "Concurso de Otoño" de C. D. Mediterráneo E. y D. ... De la reunión de ayer en la piscina de O. N. Barcelona, asistieron varias primeras jerarquías sindicales de "Educación y Descanso" y del "Franch del Trabajo".

BOXEO El campeón belga reta a Cerdán

Bruselas, 11.- El boxeador Wouters campeón de Bélgica de los pesos "welters" ha dirigido a la Federación Belga de Boxeo un escrito en el que hace constar su desafío al campeón de Europa de dichos pesos, el francés Marcel Cerdán. La Federación belga examinará oficialmente esta petición y pondrá en conocimiento de la Federación Internacional el reto de Wouters. - Añil.

EL TROFEO «SOLIDARIDAD NACIONAL» EL LAYETANO, SUPERIOR AL ESPAÑOL, VENCIO EN LA FINAL POR 20 A 17



El equipo del Layetano

Lo que tuvo todo el aspecto inicial de una victoria clara contundente, del cinco del Layetano, conviértase de golpe en un triunfo sumamente discutido, por un puñado de españoles, que pudo trocar la supuesta victoria layetana en una derrota. Ciertamente, en ese caso habríamos tenido que proclamar que el descalce se había desviado totalmente de los cauces de la superioridad en juego, el equipo fué superior en juego, en eficacia, en temple, en todo, en fin ese equipo fué superior, en discusión, y Layetano. Su victoria hay que reputarla de consiguiente como ampliamente merecida, porque refleja la superioridad del Español Layetano, prescindiendo de los aspectos de entrenamiento y visiblemente faltado de freno, cuya tripleta preciosa, estuvo además sumamente imprecisa.

El cinco españolista, superó, en puntuación y también en dominio de terreno al de Layetano. Pero ello fué cuando ambos equipos fallaron, las mejores elementos (Vázquez Jordá y Puig).

Los dos equipos actuaron a Miguel, Nofes, Farnades, Graells, Delgado, Augé, Farré, Casanovas, Masaguer, Juli y Portolés por el Badalona. López; Castell, Rosell; Modol, Cos, Santiveri; Agrament, Prat, Roca, Sarves y Grau por el Manresa.

Lo peor en el campo fué la defensa costosa, lo mejor, el medio central visitante.

El arbitraje de Ferrer fué bueno. ADRIA.

EN GRACIA. Gracia, 2; Olot, 0. UN LIDER IMPRECISO Y MAL LOGADO VICTORIOSO DE UN OLOT ANIMOSO Y SIN SUERTE. Se mantiene a la cabeza de la clasificación el Gracia con los méritos de su victoria en Lérida. Jugó un encuentro feroz de algunos de sus titulares, pero lo llevó a cabo sin ninguna trascendencia, sin que quepa el decir que ha demostrado una neta superioridad sobre su continuante.

Gracia y una ligera mirada sobre la tabla de la clasificación y los resultados obtenidos por los actores de ayer en Gracia era una plena confirmación de ello, sin embargo, el tanto en terreno de juego, y a pesar del tanto conseguido, no puede consignar que realizó un partido por debajo de sus posibilidades y que el Olot, equipo animoso de una tenacidad y moral dignas de mejor prolección, vióse derrotado en su visita al terreno graciano, pese a su esfuerzo defensivo y pese a ello, que un equipo técnico y tácticamente superior, eso sí, que pudo muy bien verse en la jornada de ayer, tal como fueron las cosas, batido si el Olot hubiese hallado el sendero de la suerte en sus acometidas frente a Diego.

La baja de Piñero en las filas gracianas motivó la alineación de García en el puesto de interior derecha y este elemento no rindió y contribuyó a que la delantera se viera mal ligada. Encontróse Luch sin la ayuda precisa en el interior y al fallar el balón general de la línea de ataque recordamos haber visto en alguna ocasión a otros elementos que a no dudar hubiesen dado mucho más rendimiento que el mencionado medio ali. También destacó algo la media, y sólo la tripleta defensiva actuó con seriedad y eficacia, sobre todo Petró, mucho más que Claudio.

Por los obtenidos es prebo señalar la labor de su guardavallas y la de Sola en el eje del equipo. Frena evidenció ser el elemento más peligroso del ataque y el resto todos en un nivel de buena voluntad pero de escasos aciertos.